
   

   

Datenschutzbestimmungen 

__________________________________________________ 

 

Die MESSE ESSEN GmbH führt eine Besucherregistrierung durch, um die METPACK noch besser an 
Ihre Bedürfnisse anzupassen. Mit Ihren Angaben helfen Sie uns, die METPACK weiterzuentwickeln. 

Die MESSE ESSEN GmbH gibt keine persönlichen Daten an Dritte, Werbefirmen oder 
Geschäftspartner weiter! 

Ich akzeptiere, dass die MESSE ESSEN GmbH meine persönlichen Daten ausschließlich für folgende 
Zwecke nutzt: 

– Abwicklung der METPACK 2017 

– ausschließlich Informationen zur METPACK 

Hinweis: 

Aussteller können bei unserem Servicepartner Scanner mieten, um Besucherausweise auf ihrem 
Messestand zu scannen. Übergeben Sie Ihren Ausweis FREIWILLIG dem Aussteller zum Scannen, 
erhält dieser Zugriff auf die Daten, die Sie im Rahmen der Besucherregistrierung getätigt haben. 

 

 

Data Protection Regulations 

__________________________________________________ 

 

MESSE ESSEN GmbH is implementing a visitor registration procedure in order to adapt METPACK 
even better to your needs. With your details you are helping us to further develop METPACK. 

MESSE ESSEN GmbH does not pass on any personal details to third parties, advertising firms or 
business partners! 

I accept, that MESSE ESSEN GmbH will use my personal data exclusively for the following purposes: 

– Organisation of METPACK 2017 

– Information solely for METPACK 

Note: 

Exhibitors can rent scanners from our service partner in order to scan visitor badges at their fair 
stand. If you hand over your badge VOLUNTARILY to the exhibitor for scanning, this exhibitor gains 
access to the data which you provided as part of the visitor registration procedure. 


